

ザ・ファミリー
ドクター
THE FAMILY DOCTOR
RAY MATSUMOTO

松本 玲



松本院長の飾らないやさしい笑顔は、患者の眼と心を癒す最高の特効薬

医療法人社団医新会
レイ眼科クリニック
院長

木村哲也=撮影
photo by Tetsuya Kimura

先端技術と“癒し系キャラ”で ハートフルな医療を提供

ファッションビルやオフィスビルが建ち並び、「最も神戸らしい街」として知られる三宮・旧外国人居留地。レイ眼科クリニックは同地に昨年4月に開業したが、レーシックのエキスパートとして最先端医療を提供する松本院院長のもとには、会社勤めの若い世代から白内障などの高齢者まで幅広い世代が来院する。
“癒しと安心”の精神で、常に患者の視点に立ったトータルケアに努める松本院院長は、地域のかかりつけ医だ。

“死が絶命だけではない
ことを教えてくれた”

はじめから医師を目指していたわけではない。高校生の時まで、ピアノの道に進もうと考えていた松本院院長。医療に進むきっかけは家族の提案だった。

理系に進むことなんて、まったく考えていませんでした。高校受験の直前、中学3年生の冬休みに、ある日、離れて暮らす祖母が手術を受けることになったんです。介護保険制度など、今のよう在宅で生活を支える社会基盤が充実していなかったこともあり、祖母が暮らす地域に引越越し、家族で看護することになりました。

そんななか突然、親が医療の道に進むことを提案してきたのです。文系の高校に進学しましたが、私自身、もともと「一人でも生きていけるように、手に職をつけたい」と考えていたので、家族が協力しながら全員で看護の様子を見ているうちに、医師になることを決めました。

眼科を選んだのは、他科に比べ



Clinic DATA
医療法人社団医新会
レイ眼科クリニック
神戸市中央区京町74
ダヴィンチ三宮9F
Tel:078-391-0157
<http://www.rayclinic.net>
プライベートログ
<http://ocular.exblog.jp>
■診療科目：眼科

